



INFOLETTRE

DU PREMIER MINISTRE AKEEAGOK

Le Nunavut commémore la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation

Le 30 septembre a marqué la quatrième Journée nationale de la vérité et de la réconciliation, également connue sous le nom de Journée du chandail orange dans les communautés autochtones. Le premier ministre Akeeagok a eu l'honneur de participer à des activités organisées à Iqaluit par l'Association inuite du Qikiqtani, afin de rendre hommage aux victimes décédées dans les pensionnats et de manifester son respect envers les survivants, les familles et les communautés touchées par ces événements. Le 30 septembre a également été l'occasion de célébrer la force et la résilience des communautés inuites face à l'oppression systémique. [Lire la suite](#)



Retour des vols directs entre Iqaluit et le Groenland

Le 26 juin 2024, Iqaluit a accueilli le premier vol direct en provenance de Nuuk, au Groenland, à l'occasion d'une activité communautaire. La mise en place de cette liaison fait suite au protocole d'entente signé entre le Nunavut et le Groenland en 2022 pour renforcer la coopération dans des domaines tels que la culture, la pêche, les voyages et le tourisme, et bien d'autres encore. [Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)



GN finance des fourgonnettes de mobilité pour les personnes âgées

En appui à la priorité du mandat Katujjiluta, Vieillir dans la dignité, le gouvernement du Nunavut a fourni des fourgonnettes de mobilité spécialisées pour les personnes âgées à cinq communautés. Ces cinq fourgonnettes auront une double fonction dans chaque communauté, à la fois pour aider les personnes âgées à se déplacer mais aussi pour permettre aux communautés d'acquérir des conducteurs plus compétents. [Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)



Réunions des premiers ministres des provinces et des territoires du Canada à Halifax

Le premier ministre Akeegok a participé à la réunion d'été du Conseil de la fédération du 15 au 17 juillet à Halifax. Les premiers ministres du Canada ont discuté de la manière dont les gouvernements peuvent collaborer pour mieux soutenir les Canadiens et Canadiennes. La souveraineté et la sécurité de l'Arctique ont été au cœur des discussions, de même que les infrastructures, le logement et les minéraux essentiels. Au cours des réunions, le premier ministre Akeegok a eu l'occasion de tenir des réunions parallèles avec le premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, Dennis King, ainsi qu'avec le premier ministre du Manitoba, Wab Kinew. ➤ [Lire la suite](#)

Le premier ministre copréside la réunion du comité de leadership du Cadre stratégique pour l'Arctique et le Nord

En octobre, le premier ministre Akeegok a coprésidé la réunion du comité de leadership du Cadre stratégique pour l'Arctique et le Nord avec le ministre des Affaires du Nord, Dan Vandal. Les partenaires autochtones, fédéraux, territoriaux et provinciaux qui forment ce comité travaillent ensemble à la mise en œuvre de la vision du Cadre stratégique pour l'Arctique et le Nord et à la création de perspectives durables pour le Nord.

➤ [Lire la suite](#)



Le premier ministre participe à la conférence des premiers ministres de l'Ouest

En juin, le premier ministre Akeegok s'est rendu à Whitehorse, au Yukon, pour rencontrer les premiers ministres de l'Ouest canadien. Les discussions de la conférence ont porté sur l'accessibilité financière, la prospérité économique et l'amélioration de la qualité de vie des Canadiens et Canadiennes de l'Ouest.

➤ [Lire la suite](#)



Réunions à Ottawa

Le 16 septembre, le premier ministre Akeegok a rencontré la vice-première ministre Freeland, ainsi que les ministres LeBlanc et Vandal pour souligner les priorités du Nunavut, notamment le logement, le développement économique, la réconciliation ainsi que la souveraineté et la sécurité de l'Arctique. Il a également rencontré Lori Idlout, députée du Nunavut, afin de coordonner les efforts conjoints visant à défendre les intérêts des Nunavummiuts sur la Colline parlementaire.

➤ [Lire la suite](#)



Visite du premier ministre à Kugaaruk

En septembre, le premier ministre Akeegok s'est rendu à Kugaaruk, où il a rencontré le maire et le conseil du hameau pour s'informer de leurs objectifs et de leurs priorités. Le premier ministre a également rencontré l'office d'habitation local ainsi que des élèves et des enseignantes, et il a été heureux de s'entretenir avec des personnes âgées de la région. [Lire la suite](#)



Les ministres du Cabinet visitent Qikiqtarjuaq

Le 9 octobre, le premier ministre Akeegok et les ministres du Cabinet ont visité Qikiqtarjuaq, où ils ont rencontré le maire et le conseil du hameau, le personnel et les élèves de l'école Inuksuit, ainsi que l'office d'habitation local.



Pendant leur séjour à Qikiqtarjuaq, les ministres ont visité le site du futur port en eau profonde. Ce projet permettra de créer des possibilités pour la pêche hauturière mais aussi d'améliorer les capacités en eaux profondes pour les militaires, les opérations de recherche et de sauvetage et les navires de croisière.

[Lire la suite](#)



Le Nunavut accueille les ambassadeurs de l'Arctique

Le 29 septembre, le premier ministre a eu le plaisir de se joindre à la ministre fédérale des Affaires étrangères, Mélanie Joly, pour accueillir la délégation des ambassadeurs de l'Arctique au Canada. Des représentants du Danemark, des îles Féroé, de la Finlande, du Groenland, de l'Islande, de la Norvège, de la Suède et du Canada se sont réunis à Iqaluit pour discuter de la collaboration sur les questions et les priorités communes aux communautés nordiques.

[Lire la suite](#)



Le premier ministre participe à l'assemblée du cercle arctique à Reykjavik

Le premier ministre a assisté à l'assemblée du cercle arctique à Reykjavik, en Islande, du 16 au 19 octobre, où il a pris la parole lors de deux séances mettant l'accent sur le partenariat entre le Nunavut et le Groenland et sur le rôle du Canada en ce qui a trait à la sécurité de l'Arctique. Pendant son séjour en Islande, le premier ministre a participé à plusieurs réunions et discussions avec des leaders mondiaux au sujet des enjeux circumpolaires. [Lire la suite](#)



Le premier ministre Akeeagok reçoit la Médaille du couronnement du roi Charles III

Le 8 juillet, le premier ministre Akeeagok a eu l'honneur de recevoir la Médaille du couronnement du roi Charles III des mains de la commissaire Eva Aariak. Les récipiendaires de cette médaille sont ceux et celles qui ont apporté une contribution significative au Canada. [Lire la suite](#)



Le premier ministre participe à la foire commerciale du Nunavut

Le premier ministre Akeeagok a participé au Congrès et foire commerciale du Nunavut 2024 à Iqaluit. Cette importante foire commerciale réunit les gouvernements, les entreprises, les investisseurs et les entrepreneurs afin de créer des réseaux, de discuter des différentes opportunités et de favoriser le développement économique du Nunavut. [Lire la suite](#)



Évènements à venir



4 AU 7 NOVEMBRE 2024

Congrès de l'Association des municipalités du Nunavut

Pour connaître les dernières nouvelles, suivez le premier ministre Akeeagok.



Building Nunavut Together
Nunavutluqatigiingniq
Bâtir le Nunavut ensemble

Bureau du premier ministre
Gouvernement du Nunavut
C. P. 2410
Iqaluit, NU X0A 0H0

Téléphone : 867-975-5050
Télécopieur : 867-975-5051
www.premier.gov.nu.ca